

Dépistage de 20 nouveaux cas. Cuba totalise 1389 personnes testées positif au Covid-19



La Havane, 27 avril, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a fait savoir ce lundi en conférence de presse en ligne qu'après le dépistage de 20 nouveaux cas la veille, Cuba recense actuellement 1 389 personnes testées positif au Covid-19.

Il a précisé que 3 546 personnes étaient hospitalisées sous surveillance épidémiologique au moment du bouclage des statistiques hier soir. 5 556 autres sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Le Dr Durán a signalé que les laboratoires de tout le pays avaient analysé hier 1 823 échantillons, ce qui porte à 41 651 le nombre de tests réalisés depuis le dépistage du premier cas à Cuba au mois de mars.

Notre pays a enregistré ce dimanche deux décès. Le chiffre total s'élève maintenant à 56.

Jusqu'à présent, 525 patients se sont rétablis. La plupart des patients hospitalisés connaissent une évolution stable. 6 sont dans un état grave et 6 autres se trouvent dans un état critique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221029-depistage-de-20-nouveaux-cas-cuba-totalise-1389-personnes-testees-positif-au-covid-19>



Radio Habana Cuba